



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 418
19 de junio de 2017

Clínica Veterinaria realizó campaña gratuita de esterilización

La Clínica veterinaria de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, junto con estudiantes de la Universidad de la Florida, realizó la campaña de esterilización mascotas para la comunidad centralina. La campaña fue accesible para docentes, estudiantes y administrativos de la Universidad. Se entregaron 30 cupos por día y se atendió a una mascota por familia.

La campaña buscó sensibilizar a los estudiantes y docentes sobre su responsabilidad al convivir con una mascota y detener el crecimiento indiscriminado de animales abandonados, evitar el maltrato, prevenir la transmisión de enfermedades zoonóticas (de animales a humanos) que atenten contra la salud de la población.

La intervención profesional del equipo de la Clínica veterinaria de la Universidad Central y de los 17 estudiantes de la Universidad de Florida permitió alcanzar un éxito en todas las intervenciones quirúrgicas de perros y gatos. **J.S**

